

ONEP : Les femmes demandent plus de nominations à des postes de responsabilité

Dossier de la rédaction de H2o
April 2022

Le personnel de l'Office national de l'eau potable (ONEP) compte 33 % de femmes mais seulement 9 % d'entre elles exercent à des postes de responsabilité. Ce taux semble insuffisant pour ces femmes qui l'ont signifiée à leur directeur général, Ibrahim Berté, à l'occasion de la célébration de la Journée internationale des droits de la femme, le 8 mars. Elles ont été conviées à une fête en leur honneur par leur directeur général à la salle de formation de la structure statutaire. "Merci monsieur le directeur général pour cette initiative qui nous honore. Nous vous exprimons toute notre gratitude pour tous les efforts que vous consentez à notre endroit. Cependant, nous ne sommes que 9 % à occuper des postes de responsabilité. Nous vous serons encore plus reconnaissantes si vous augmentez ce taux car nous avons toujours montré notre abnégation et disponibilité. Surtout notre charisme et aptitude à occuper des postes de responsabilité", a déclaré la porte-parole des femmes, Djédjé Marie Ndiaye, par ailleurs directrice des branchements sociaux et représentations régionales.

Ibrahim Berté, pour sa part, a félicité les femmes pour leur abnégation qui permet d'avoir des résultats probants et qui participent au développement de la Côte d'Ivoire en matière d'eau potable. Il leur a remis des livres et de bons d'achat.

Jean Bavane Kouika, Fratmat.info (Abidjan) - AllAfrica.com